

# 錦糸町わくわく通信

2023.5

(4月28日発行)

第41号

●お問合せ●

東都よみうり新聞社

TEL.03-6663-9010

## プロ・アマの垣根を超えた ボクシングイベント

### すみだボクシング祭り2023

2年前の東京オリンピックではボクシング競技の会場となった墨田区で、プロボクシング、アマチュアボクシングのスター選手が参加するボクシングイベントが開催されます。

【主催】すみだスポーツレガシー実行委員会・墨田区

【日時】5月20日(土)  
午前10時～午後6時(予定)

【会場】墨田区総合体育館サブアリーナ

【内容】ボクシング体験エリア(ミット打ち、VRボクシングゲームほか)、トークイベント

※入場無料

※当日メインアリーナで午後3時半から「DANGAN259」  
モンスタートーナメント予選(B席4000円～)も開催

【問い合わせ】墨田区スポーツ振興課 ☎03-5608-6312



↑ 著名選手らがゲストに登場するトークショー



← ミット打ちは現役ボクサーや学生たちが相手になってくれる



#### オリナス錦糸町

### 恐竜スタンプラリー

【日時】5月3日(水)～5日(金)

午前10時～午後4時  
(受付終了 午後3時半)

【会場】オリナス錦糸町1階エントリーコート

【内容】館内でスタンプ5個を全て集めると、ガラポン抽選で恐竜たまごやステッカーなどの景品をプレゼント。参加無料。

【人数】各日先着300人

【対象】小学生以下のお子様(保護者同伴)

【問い合わせ】オリナス錦糸町

☎03-3625-3085(代表)

#### 錦糸町ターミナ

お得な9日間!

### GoGo TERMINA Weeeeeeeeeek JRE POINTプレゼントキャンペーン

【日時】4月29日(土)～5月7日(日)

【対象】一部ショップを除く全店

【内容】

期間中WEBエントリーの上、対象店舗で合計10,800円(税込)以上利用するとともに、さらに条件達成のお客さまの中から、抽選で100名様にJRE POINT3000ポイントプレゼント!

【問い合わせ】錦糸町ターミナ

☎03-3633-1111(代表)



オリナスで恐竜スタンプを集めよう!

## 肉を食べて音楽を聴こう! ニクオン2023



「音楽都市すみだ」と「食育」を絡めた  
気鋭のアーティストたちによる音楽フェスと  
肉料理を中心としたフードフェスの融合イベント



【主催】ニクオン実行委員会  
【日時】5月27日(土)・28日(日)  
午前11時～午後7時(予定)  
【会場】錦糸公園  
【問い合わせ】  
ニクオン実行委員会  
メール info@nikuon.com



2019年から4年ぶりに開催

## モクシー東京錦糸町

### アジアパシフィック 1000軒目記念ドリンク

マリオットホテル系列でアジア太平洋地域に1000軒目のホテル「ザ・リッツ・カールトン メルボルン」が開業したことを祝い、アジアパシフィック共通レシピで作る『The Melb-presso 1000』(800円)を提供します。エスプレッソにほんのりとした甘味とソーダとレモンを加えた、ほろ苦いさっぱりとしたカクテルです。



「The Melb-presso 1000」  
(イメージ)

【問い合わせ】モクシー東京錦糸町 ☎03-5624-8801

## 錦糸町Worker 街を語る

※このコーナーは錦糸町で仕事をする方に街との関わりについて語ってもらいます。第6回目は、国内でも珍しい中立的なプロボクシングプロモーターとして国内トップ選手の試合を多数組んできた「DANGAN」(古澤将太代表取締役、墨田区石原)のマネージャー、吉田葵さんにお話を聞きました。



吉田葵さん(27)  
(株式会社DANGAN)

— 吉田さんは、コンサルタント会社から転職して昨年4月に株式会社DANGANの社員になりました。そもそもボクシングとどのように関わりがあったのか教えてください。

吉田：学生時代に慶應義塾大学ボクシング部でマネージャーをしていました。

— ということは、高校からボクシングに興味があったのですか。

吉田：いえ、全く(笑)。大学で新たなことを始めようと思った時に、何かに本気で取り組んでいる人を支えたいと思い体育会のマネージャーをやることに決めました。ボクシング部にしたのは知り合いがいて新歓期間に誘われたから、というたまたまの理由でした。選手たちと関わるようになってから競技の面白さに気付き、プロボクシングにも世界戦の試合を観に行くなど興味が向いていきました。

— 「DANGAN」にはどのような経緯で関わるようになったのですか。

吉田：社会人になってから一度ボクシングと縁遠くなったのですが、大学の先輩の古澤が「DANGAN」を立ち上げたことを知人の噂や新聞記事などを通じて知り、1年間は週末ボランティアで運営を手伝っていました。プロボクシングでは大きなボクシングジムが主催する興行はどうしても所属選手に有利なマッチメイクになる傾向がありますが、「DANGAN」はジムの規模に関わりなく実力が拮抗した選手同士が戦う試合を組んで、観客が本当に見たいものを提供することをめざしています。垣根を超えて選手をつなぐ点ではボクシング界でも特殊な立ち位置になります。さまざまなジムと関係を構築することなど約10年かけて古澤が築いたかたちをさらに軌道に乗せたいと、

一緒にやらせてもらっています。

— 昨年に初開催した「すみだボクシング祭り」は、墨田区に協力して運営を担い、一般の来場者が著名選手を含む現役ボクサーたちと交流できる場を実現しました。予想を超える盛況だったそうですね。

吉田：はい、区の担当者とスタンプラリーの冊子数を決める時も控えめに見積もっていたのですが、想定の2倍近い1500人が来場しました。何よりも選手たちが喜んでいて「楽しくなって」滞在予定時間を延長してファンサービスに費やした人もいたぐらいです。コロナ禍だったこともありますが、ボクシングではまだ一般の人とふれあう機会が少ないので露出を広げてファンを増やす機会をつくることも重要なサポートとして実現していきたいと思います。

(2023年4月10日取材)



2022年の「すみだボクシング祭り」に参加した東洋大学ボクシング部の学生と吉田さん